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Pauta: 

 
1. Prosseguimento das discussões e Apresentação da Proposta de Ajuste Financeiro da 

Instituição mediante adequação dos valores não repassados dos municípios referentes aos 
Contratos de Manutenção das Atividades;   
2. Apresentação e discussão:            

Proposta Orçamentária 2016 (para posterior fixação dos elementos de despesa do 
exercício 2016)   
Contrato de Rateio de Manutenção das Atividades para o Exercício 2016. 
Segundo Aditivo ao Contrato de PS 010/2014 – Gerenciamento, capacitação e 
manutenção do Circuito das Aracuarias de Cicloturismo;    

3. Apreciação de Eventuais Moções de Censura.    
 

Horário de Início: 10:00 horas 
Horário de Término: 12:30 horas 

 

 

 

 

Presentes: 

Fernando Tureck – Prefeito de São Bento do Sul – celia@saobentodosul.sc.gov.br 

Alcides Grohskopf – Prefeito de Rio Neginho – gabinete@rionegrinho.sc.gov.br 

Luiz Carlos Tamanini – Prefeito de Corupá – tamanini1515@gmail.com 

Marcelo Pessin – Representante do Prefeito de Campo Alegre – jurídico@campoalegre.sc.gov.br 

Giulian Telma – Conjur RN – giulian@rionegrinho.sc.gov.br 

Alice Drosczaka – Contadora SBS/CIQ – alice@saobentodosul.sc.gov.br 

Leoni Fuerst – secretária executiva do CIQ  leoni@quiriri.com.br 

Ítem 01e 02 Apresentação da Proposta de Ajuste Financeiro da Instituição mediante adequação dos 
valores não repassados dos municípios referentes aos Contratos de Manutenção das 
Atividades;   
Apresentação e discussão:            

Proposta Orçamentária 2016 (para posterior fixação dos elementos de despesa do 
exercício 2016)   
Contrato de Rateio de Manutenção das Atividades para o Exercício 2016.   
Segundo Aditivo ao Contrato de PS 010/2014 – Gerenciamento, capacitação e 
manutenção do Circuito das Aracuarias de Cicloturismo;   

 

 

 

Assuntos 

Debatidos 

 

[Presidente Fernando] informa que a pauta consiste no prosseguimento das discussões iniciadas na 

reunião de 10\07\15 e apresentadas em 06/10/15. Lembrou que uma reunião extraordinária havia 

sido marcada para 26/10/15; porém, face a impossibilidade de alguns prefeitos foi transferida para a 

data de hoje. Evidenciou que solicitou a Alice que realizasse o cálculo de adequação dos contratos 

anteriores com base nos custos efetivamente gastos para manutenção do CIQ para subsidiar a 

tomada de decisões e alicerçar a cobrança dos repasses devidos ao CIQ conforme foi apresentado 

na última reunião e solicitou a Alice a apresentação dos números complementares.  

[Alice] inicia informando que realizou o levantamento dos repasses realizados ao PIA (Programa 

Intermunicipal da Água) pelos Samaes de RN e SBS visando conhecer valor a ser reembolsado ao 

Programa chegando ao valor R$ 169.375,62. Explicou novamente que o cálculo de adequação dos 

valores contratados pelas prefeituras foi realizado tomando por base a média de custos reais de 

manutenção do CIQ, diminuindo o Total Geral da Dívida em Contratos não repassados desde 2011 

de R$ 499.368,48  para R$ 207.987,82.   

[Prefeito Tamanini] pergunta sobre o recurso necessário até dezembro de 2015. Comenta que a 

utilização do repasse dos Samaes para a manutenção da entidade poderia ser oficializada tendo 

um percentual destinado a Manutenção e outro ao Programa. Sugere que Corupá e Campo Alegre 

também legitimem seus repasses através das autarquias de água a exemplo de RN e SBS de forma a 

diluir o repasse municipal saído do recurso 100 (Recursos próprios). 

Ata da Reunião de Assembléia Geral Ordinária do 
Consórcio Intermunicipal Quiriri 

Campo Alegre - Corupá - Rio Negrinho - São Bento do Sul 
10/11/2015 

Gabinete do Prefeito de Rio Negrinho 
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[Leoni] observa que as Leis Municipais que autorizam o repasse de R$ O,O1 por metro cúbico de 

água tratada consumida, em cada economia, sem repasse para as contas dos consumidores 

distribuídos em RN e SBS, vinculam a utilização do recurso à ações de proteção dos mananciais. 

Defende que as despesas de manutenção foram honradas utilizando-se os recursos do PIA 

interferindo no prosseguimento dos trabalhos de monitoramento.  

[Prefeito Tamanini] sugere que, além do ingresso de CA e CO no Programa seria possível aumentar o 

valor do repasse para R$0,03 de forma a garantir uma contribuição na manutenção do CIQ e um 

percentual ao Programa. 

[Prefeito Fernando] salienta que a oficialização da destinação dos repasses do Samaes ao CIQ para 

incluir as despesas de manutenção seria um bom mecanismo de minimização do valor contratado 

pelas prefeituras mas que o aumento para R$0,03 seria inviável. 

[Prefeito Alcides] concorda com o modelo e com o aumento do valor do repasse sugerindo que o 

mesmo fique na casa dos R$0,02. 

[Leoni] lembra que tais movimentos terão que ser autorizados por Lei e que certamente os valores 

arrecadados não suprirão a necessidade de repasse com recursos próprios considerando o número 

de economias abastecidas pelos municípios do CIQ. Questiona como seria calculado o rateio de 

manutenção. 

[Alice] considera que o Contrato de Rateio para Manutenção continua o mesmo, mudando apenas 

a procedência do recurso. 

[Prefeito Tamanini] sugere que o CIQ proponha uma minuta de Lei considerando o que foi discutido 

e que todos os prefeitos encaminhem o mesmo texto às Câmaras de forma a padronizar e legitimar 

a ação. Os prefeitos concordam e definem o valor em R$0,025 por metro cúbico de água. 

[Leoni] questiona sobre a programação de repasse dos recursos devidos, informando que não pode 

realizar o pagamento mensal do Contrato de Prestação de Serviços no Gerenciamento do Circuito 

das Araucarias por não haver recurso em caixa. Informa que para as demais despesas o recurso não 

será suficiente tomando por base apenas os repasses dos Samaes até o fim do ano.  

[Prefeito Alcides] determina ao consultor jurídico Giulian que encaminhe o pagamento de 

R$10.000,00 do recurso devido na próxima semana e realize a programação do repasse gradual do 

restante da dívida. 

[Prefeito Fernando] questiona Alice sobre valores necessários para honrar todas as dívidas até 

dezembro e sugere que cada município realize o pagamento de R$ 10.000,00 emergencialmente de 

forma a viabilizar a saúde financeira da autarquia que nunca deixou de honrar seus compromissos. O 

prefeito Tamanini concorda. 

[Marcelo] salienta que levará as decisões ao Prefeito Rubens e informará o CIQ sobre a posição do 

município de CA. 

[Leoni] questiona sobre a votação da Proposta Orçamentária para 2016 e os prefeitos decidem por 

nova reunião para a votação. 

[Leoni] informa que faz-se necessário o  Registro da Alteração do Estatuto Social do Consórcio 

Intermunicipal Quiriri e a averbação da alteração procedida no estatuto do consórcio preexistente 

em seus atos constitutivos no cartório de registro civil de pessoas jurídicas. Disse que, para tal, será 

necessário o Documento de alteração do estatuto do Consórcio Público Intermunicipal Quiriri, 

assinada por seus representantes legais, com firma reconhecida e visto de advogado com seu nome 

e número de registro na OAB, solicitando aos Prefeitos a indicação de um profissional para revisão e 

assinatura do texto. 

[Prefeito Fernando] procede a assinatura dos documentos e  

[Marcelo] voluntaria-se para revisar o processo, levando a documentação para análise e posterior 

contato com o CIQ. Os prefeitos agradecem o pronto atendimento do advogado Marcelo. 

[Leoni] apresenta os indicativos para a efetivação do Segundo Aditivo ao Contrato de PS 010/2014 – 

Gerenciamento, capacitação e manutenção do Circuito das Araucarias de Cicloturismo. Informa 

que o contrato prevê o reajuste aplicando-se o índice Nacional de Preços ao Consumidor – INPC 

verificado no período. Informou que no Primeiro Aditivo foi utilizado o acumulado do INPC de janeiro 

de 2014 a novembro de 2014, com índice de 5,02. Apresentou dados do Programa e solicitou aos 

prefeitos seu prosseguimento.  Finalizou dizendo que a terceirização das atividades de 

gerenciamento, capacitação e manutenção do roteiro Circuito das Araucárias de trouxe bons 

avanços na tratativa integrada e profissional superando limitações com o tratamento único e 

profissional para a questão, vencendo as limitações de cada prefeitura no trabalho pontual que 

acabavam comprometendo o circuito como um todo. 

[Prefeito Tamanini] manifesta apoio ao prosseguimento do Programa sugerindo que em função da 

crise econômica não seja aplicado nenhum reajuste. Sugere ao CIQ que pactue com a empresa. 

[Prefeito Fernando] concorda com o prosseguimento dos repasses evidenciando necessidade de 

maior divulgação do CIQ nos eventos e trabalhos. Solicitou que o CIQ pronuncie melhor seu 

protagonismo.   
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[Leoni] comenta que o Programa possui uma logomarca própria, e mídias sociais exclusivas fazendo 

com que sua vinculação ao CIQ seja indireta.  Colocou que existem os eventos do próprio CIQ e os 

eventos de outras Instituições.  Comentou que além da ASBCiclo,  a RINO, o Pedala Jraguá e o Pedal 

da Mari são instituições que também beneficiam-se institucionalmente do Circuito, assim como, toda 

a aparelhagem turística dos municípios consorciados (hotéis, pousadas, cafés coloniais, restaurantes, 

museus, oficinas, postos, pontos de carimbo, pontos de amigos do cicloturista, secretarias de turismo 

etc. Comprometeu-se a buscar soluções de mídia e informação que minimizem essa divulgação 

desvinculada/equivocada. Referenciou que as Assessorias de Imprensa tem papel fundamental 

nesse trabalho. 

[Prefeito Alcides] concorda com o Prefeito Tamanini e vota pelo prosseguimento dos trabalhos sem 

correção dos valores do Termo Aditivo. 

Decisões 

Tomadas 

 [CIQ] compor minuta de Leis Municipais que autorizam o repasse de R$ O,O25 por 

metro cúbico de água tratada consumida, em cada economia, sem repasse para 

as contas dos consumidores, distribuídos em CA, CO, RN e SBS, vinculando a 

utilização do recurso à ações de proteção dos mananciais e a manutenção das 

atividades do CIQ.     

 [Giulian] encaminhará o pagamento de R$10.000,00 do recurso devido pelo 

município de RN ao CIQ na próxima semana e realizará a programação do repasse 

gradual do restante da dívida. 

 [Prefeito Fernando e Prefeito Tamanini] realizarão o pagamento de R$ 10.000,00 

emergencialmente de forma a viabilizar a saúde financeira da autarquia que 

nunca deixou de honrar seus compromissos. 

  [Marcelo] levará as decisões ao Prefeito Rubens e informará o CIQ sobre a posição 

do município de CA. 

 [Marcelo] realizará a revisão das alterações do Estatuto do CIQ visando o registro e 

averbação em cartório. 

 [CIQ] Pactuará com a ASBCiclo o Segundo Termo Aditivo de PS 010/2014 – 

Gerenciamento, capacitação e manutenção do Circuito das Araucarias de 

Cicloturismo sem reajuste. 

 [CIQ] marcará nova reunião ordinária para aprovação do orçamento 2016. 

Item n.4: Apreciação de Eventuais Moções de Censura. 
 

Assuntos 

Debatidos 

 

Não houve manifestação dos presentes. 

Imagens 

 

 

 

 

  
   

    
 

 

Leoni Fuerst 

 Secretaria Executiva do  Consórcio Intermunicipal Quiriri 

 

 

 



                           

        Campo Alegre – Corupá - Rio Negrinho - São Bento do Sul 
                        

P. 4 /4  

 

 

Anexo I 

Tabela  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


